

Robaron una moto del interior de una vivienda

Un hombre de 37 años fue víctima de un robo en su vivienda, hecho que fue concretado mientras no se encontraba en su propiedad de calle Los Dos Álamos.

El suceso fue descubierto el domingo alrededor de las 21:30. En su denuncia, el damnificado dio cuenta que desconocidos forzaron una abertura y del interior le sustrajeron una moto marca Corven de color azul, un casco enduro y el teléfono celular. Hasta el lugar, luego del reporte al 911, se desplazaron agentes policiales que se encargaron de las correspondientes actuaciones y dieron lugar a una causa caratulada "robo", la que quedó instruida en la Comisaría 62^a.